



## UPT LOGAM

### Kembangkan Potensi, Perkaya Fungsi Layanan

**JOGIA, Radar Jogja** - Unit Pelaksana Teknis (UPT) Logam Kota Jogja memperkaya fungsi pelayanan. Dalam upayanya perkokoh pusat pengembangan kreativitas untuk kesejahteraan warga Kota Gudeg. Didukung oleh dana alokasi khusus (DAK) dari pemerintah pusat sebesar Rp 11,9 miliar.

Kepala UPT Logam Kota Jogja Nafiul Minan membenarkan, pihaknya kejar target untuk memperkaya fungsi pelayanan pada 2022. Lantaran UPT mengembangkan potensinya, untuk tidak hanya melayani permesinan saja. Tapi juga akan menjadi *creative hub* atau pusat kreatif.

Langkah yang kemudian ditempuh adalah melakukan revitalisasi Sarana Terpadu Sentra Industri Kecil Menengah (IKM) dan gedung. "Ini baru kali pertama mendapat DAK dari pemerintah pusat kurang lebih Rp 5 miliar untuk renovasi gedung. Sementara Rp 6,1 miliar sisanya untuk pengadaan mesin dan peralatan," jelas Aan, sapaan akrabnya.

Aan menarget revitalisasi Sarana Terpadu Sentra IKM ini rampung di akhir November 2022. Lantaran dia ingin segera memperkaya fungsi dan layanan UPT Logam. "Bukan sekadar melayani permesinan, kami juga akan menjadi *creative hub, learning hub, manufacturing hub* dan *productive hub*," paparnya.

Untuk mendukung hal itu, lanjut Nafiul Minan, UPT Logam Kota Jogja akan melengkapi diri dengan berbagai fasilitas dan mengadakan berbagai kegiatan serta program. Dalam upayanya memperkaya fungsi dengan berbagai hub bisa tersampaikan.

Sejalan dengan itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Jogja Aman Yuriadjaya mengatakan, ke depan UPT Logam akan menyediakan layanan yang lebih lengkap. Supaya masyarakat terutama sentra IKM di sekitar bisa semakin berkembang.

Aman berharap UPT Logam terus bisa mengembangkan layanan sesuai kebutuhan zaman. "Dengan adanya penambahan fasilitas dan program nanti UPT Logam juga akan menjadi sentra riset dan pengembangan inovasi, supaya mampu mengembangkan efisiensi produksi dan perluasan pasar," harapnya. **(fat/laz/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005